

こんにちは、 日本共産党井上けんじです



日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2017年8月13日号

7兆3117億円！！

府内大手10社の内部留保(単位:億円)

	15年度	16年度	増減
京セラ	1兆7388	1兆8033	645
任天堂	1兆4146	1兆5028	882
村田製作所	1兆2356	1兆3555	1199
日本電産	6118	8350	2232
オムロン	4315	4630	315
ローム	7116	7065	-51
島津製作所	1889	2096	207
GSユアサ	1066	1148	82
ワコールHD	1919	1998	79
宝HD	1155	1214	59
合計	6兆7468	7兆3117	5649

(週刊「京都民報」17年6月4日号より転載させて頂きました。定期購読もよろしく)

7兆円と言えば、仮に、市長がいつも「増え続けている」と強調する市の社会福祉関連経費2500億円で割ると、実に28年分にもなります。市の税収とは関係の無い全くの余談ですが、労働者を搾取して中小企業を収奪して得た日産のゴーン氏の年収は11億円とのこと。月9000万円、一日300万円!?



「みんなのいのちを守る」学習会
 講師：井上ひろみ氏

来春から、国民健康保険の運営が、市から京都府へ移りますが、これに伴う保険料の値上げが心配です。介護保険も、来年度から保険料が更に高くなる可能性があります。利用料も

所得によっては2割。3割へと値上げしている。保険料を払っているのに、医療も介護も、保険外の部分が増やされ、療養費窓口負担の引き下げや、子どもの医療費無料化の対象年齢引き上げなど必要です。年支給額や生活保護費は値下げで、踏んだり蹴ったりです。署名をたくさん集め、確認して閉会しました。

もう聞き飽きた「財政厳しい」「パンパン」

市長が前年度決算概要を公表

8月2日、市長が前年度16年度決算概要を発表しました。相変わらず十年一日の如く「厳しい厳しい」の連発ですが、ほぼ予算通りで5億円の黒字です(職員の大幅削減や保育料の値上げ、社会保障関連予算の減額など、予算自体の問題があり、日本共産党はこの予算に反対でした)。

積立金を一部取り崩しているが、これも想定内です。殊更に「厳しい」を強調するのは、引き続き福祉切り捨てへの布石であり、またそもそも強大な財政権限を持つている者が「厳しい」と言うのはおかしい話です。国の制約があるのはその通りですが、それなら徹底的にその問題点を明らかにし、国へ声を挙げるべきです。しかし市長は「国も財政が大変」との認識です。法人市民税収が落ち込んでいますが、これ

は、①大企業が、その儲けにふさわしい税金を払っていないこと(左上別表)内部留保は元々労働者や中小企業の汗の賜。社会的に還元されるべき)との根本

「いのちの署名」学習会で勉強

8月5日、南区社会

保障推進協議会・民主医療機関連合会南ブロック主催で「いのちの署名」学習会が開かれ、井上議員も出席、勉強

問題とともに、②市長が口では「景気回復」と言いながら、実際は、市の支援策が不十分で、中小企業が税金を払えるだけの利益を得ていないこと、が要因です。秋の議会ではこの決算が最大の議題になります。引き続き、その特徴や井上議員の見解等についてお知らせしていく予定です。

解散・総選挙で憲法破壊、国政私物化の安倍政権に退場の審判を

日本共産党大演説会

入場無料 どなたも自由にのびのびください

書記局長 参院議員が お話しします

小池晃

8/27

PM.5:00 ~ 円山音楽堂